

## Kinderfreizeit in Stockheim

**PAPPENHEIM** - Die Evangelische Jugend der Dekanate Gunzenhausen, Pappenheim und Weißenburg veranstaltet in den Osterferien eine fünftägige Freizeit für Kinder der 2. bis 5. Klasse im Jugendhaus in Stockheim. Unter dem Motto „Shalom - Frieden“ werden die Teilnehmer Spiele, Spaß und Abenteuer erleben. Vollverpflegt und betreut durch erfahrene Mitarbeitende, bietet die Osterfreizeit eine Chance für Kinder, neue Freunde zu finden, Spaß zu haben und sich auf die Suche nach dem Frieden zu begeben. Die Teilnahme kostet 140 Euro, eine Anmeldung ist bis 26. März möglich. Diese erfolgt online über die neue Homepage [ej-altmuehlfranken.de/termine](http://ej-altmuehlfranken.de/termine) - Rückfragen per Telefon 09143/1626 an Diakon Maximilian Hagn.

10 T 12.3.23